



Santo Tomás realizó muestra y feria de servicios en Parque Schneider de Copiapó

Académicos de las áreas de Salud, Ingeniería, Gastronomía y Turismo facilitaron información sobre las diversas carreras que tiene esta casa de estudios superior en Copiapó. Además, en la ocasión, se llevó a cabo un taller de baile entretenido, toma de exámenes preventivos de glicemia y presión y se entregaron brochetas de frutas, incentivando la vida sana.

Ingeniería en Administración de Empresas, Gastronomía Internacional y Tradicional Chilena, Técnico en Energía Solar, Técnico en Administración en Recursos Humanos, Técnico en Administración Logística, Técnico en Gestión Turística, Técnico en Enfermería de Nivel Superior (TENS), Técnico en Enfermería de Nivel Superior mención Terapias Complementarias y Preparador Físico, fueron parte de la muestra y feria de servicios organizada por Santo Tomás Copiapó y desarrollada en el Parque Schneider de Copiapó.

Una actividad en la que académicos de las áreas antes mencionadas junto a un equipo del área de admisión, entregaron información correspondiente a las diversas carreras que tienen esta casa de estudios superior en la capital regional de Atacama y que, además contó con la realización de un taller de baile entrete-



nido, toma de exámenes preventivos de glicemia y presión y se entregaron brochetas de frutas, incentivando la vida sana.

Sobre esta iniciativa, el director

de Extensión y Comunicaciones de Santo Tomás Copiapó, Carlos Hernández Ortega, comentó que

“ para nuestra institución es muy relevante generar espa-

cios de difusión y de acercamiento con la comunidad. En este caso y en el marco del cierre de nuestra Escuela de Verano 2025, decidimos efectuar esta muestra y feria de servicios”.

Por su parte, el director de admisión de Santo Tomás Copiapó, Willie Carvajal, manifestó que

“ este tipo de actividades nos permite mostrar desde una perspectiva distinta a las diversas áreas y carreras que tenemos, aprovechando los espacios públicos para entregar apoyos, resolver dudas y entregar información de utilidad a la comunidad. Esperamos que la comunidad haya disfrutado ésta y los otros talleres y actividades que se realizaron en el marco de la Escuela de Verano que el área de Extensión y Comunicaciones de Santo Tomás organiza”